

A ti, mujer, se te han igualado tus derechos al de los hombres. Demuestra saber hacer uso de ellos votando por lo que hoy es de interés nacional.

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV. - Número 3.937 - CEUTA Sábado 28 de Junio 1947 - EJEMPLAR: 40 céntimos

### DESAGRADABLE INCIDENTE EN ROMA

## Ante la Embajada argentina se producen choques durante una manifestación popular

"Es de lamentar que la señora de Perón tenga esa recepción burda y mal educada", dice "El Tempo"



### Hay numerosos detenidos, la mayoría comunistas

Roma, 27.--Los comunistas y neofascistas italianos chocaron frente a la Embajada argentina después de la llegada de la señora de Perón. Una compañía especial de Policía custodiaba el edificio y más de cincuenta personas fueron detenidas.

La perturbación comenzó cuando la multitud se congregó en la Plaza del Esquilino, en que está situada la Embajada. Varias personas alzaron su brazo en saludo fascista y dijeron vivas al fascismo. En respuesta a esos gritos, una voz de mujer dijo: "¡Queremos pan!", "¡Nos morimos de hambre!" Y entonces gritaron los izquierdistas: "¡Abajo el fascismo!", entonando parte de los presentes el himno "Bandera roja", seguido de los de Mameli y Garibaldi.

Los periódicos conservadores deploran estos incidentes, y algunos ni siquiera los citan. "El Tempo" dice: "No hay

nadie que no se sienta disgustado por el indigne clamoreo frente a la Embajada argentina.

Es de lamentar que la señora de Perón tenga a su llegada a Roma esa recepción burda y mal educada. La Argentina recibe a nuestros emigrantes de manera fraternal".--EFE.

### RECLAMACION DE LA EMBAJADA ARGENTINA

Roma, 27.--La Embajada argentina reclama que se le devuelva el programa de su viaje

## EJEMPLAR CARTA DE UN PERIODISTA FILIPINO

Don Bienvenido de la Paz denuncia las infames propagandas extranjeras contra España

"Hay quienes saben la verdad y sin embargo, mojan la pluma y mueven la lengua con el virus de la calumnia y la maledicencia"

Madrid, 27.--El periodista filipino, don Bienvenido de la Paz, director del periódico "La Voz de Manila", ha dirigido una carta al vicepresidente de la República de Filipinas, don Elpidio Quirino, acerca de la noticia divulgada por las agencias extranjeras de que había eliminado del programa de su viaje

por Europa a España por consejos recibidos de algunos miembros de la ONU.

A la mencionada carta pertenecen los siguientes párrafos:

"Mi querido presidente: Con toda lealtad y sinceridad he de manifestarle que ha sido usted víctima de la más infame e infundada propaganda que hay de España. No puede usted imaginarse la gran sorpresa que usted se hubiera llevado, al ver cuán falsa es y cuán bien concebido de infame y descabellada esa propaganda antiespañola, como sin recato considero infames e irresponsables a los que semejante propaganda hacen, sin excluir a funcionarios públicos de cualquier nación que al dedicarse a esta propaganda no hacen más que ponerse a la altura de hombres sin conciencia y sin decencia.

Sin conciencia, porque no tienen sentido de responsabilidad y acmeten obra tan vil sin investigar honradamente la situación y la verdad. Sin decencia, porque hay quienes saben la verdad y la situación y sin embargo mojan la pluma y mueven la lengua con el virus de la calumnia y la maledicencia." (Pasa a la página 9).

## Empezaron en París las conversaciones sobre el plan Marshall

ASISTIERON BEVIN, BIDAULT Y MOLOTOV

Las deliberaciones se llevaron en el mayor secreto. - La primera impresión por parte rusa era de gran seriedad

París, 27. (Urgente).--A las 16'05 (hora local), han comenzado en el Quai D'Orsay, las conversaciones entre los ministros de Asuntos Exteriores de Gran Bretaña, Francia y Unión Soviética. --EFE.

### Seriedad de los delegados soviéticos

París, 27. La reunión de los ministros de Asuntos Exteriores de Francia, Gran Bretaña y Unión Soviética terminó a las 20. hora local, fijándose la siguiente para las cuatro de la tarde del sábado.

Un miembro de la delegación británica a quien se le preguntó sobre el ambiente en que se había desarrollado la conferencia contestó que fué "muy bueno".

Por lo demás, dice la agencia Reuter, ninguna de las nueve personas que integraban la delegación soviética mostraba un esbozo de sorpresa en el momento de abandonar el Quai D'Orsay, a los cinco minutos de terminada oficialmente la reunión. --EFE.

### Las deliberaciones se llevarán en el mayor secreto

París, 27.--La Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores para discutir el plan de Marshall ha decidido que las deliberaciones se lleven dentro del mayor secreto.

En consecuencia de esta determinación de los tres ministros, el curso de las conversaciones que se celebran en el Quai D'Orsay no se dará a conocer a la Prensa.

La conferencia de Prensa anunciada por el ministro francés de Asuntos Exteriores para las últimas horas de la tarde fué

anulada inmediatamente.

Parece que la decisión de guardar secreto se debe a una propuesta de Bevin. Se recuerda que el secreto que rodeó las primeras deliberaciones de los ministros de Asuntos Exteriores en abril de 1946 en París, se rompió ante las insistentes demandas del entonces secretario de Estado norteamericano, Byrnes. --EFE.

París, 27.--El Gobierno francés ha aprobado por unanimidad la política del ministro de Asuntos Exteriores, Georges Bidault, que será defendida en nombre de Francia en las conferencias sobre el plan Marshall. --EFE.

## EFUSIVOS MENSAJES ENTRE EL GENERALISIMO FRANCO Y PERON

Con motivo de abandonar la esposa del presidente el territorio español

Telegramas cursados por el Excmo. Sr. general Perón, presidente de la República Argentina y el Jefe del Estado español, Generalísimo Franco, con motivo de abandonar el territorio español, la esposa del general Perón, doña María Eva Duarte:

"Al general Perón.--Buenos Aires.--En los momentos que abandona las tierras de la Madre Patria su egregia esposa deja prendido en todos los corazones el amor a la Argentina y los mejores votos para un porvenir y la gloria de su insigne

presidente. Abrazale con todo afecto, Generalísimo Franco".

"Madrid.--Generalísimo Franco.--En oportunidad que mi señora deja la gloriosa tierra hispana llevando consigo el recuerdo imborrable de un cariño para nosotros tan grato, reciba mi querido general el testimonio de este su camarada y amigo, resumiendo en un gran abrazo todo nuestro fervoroso amor por la Madre Patria y nuestros votos por su grandeza y el éxito y felicidad de su ilustre Caudillo.-- General Perón".

## EL CAUDILLO, acompañado de su hija, regresó en avión a Madrid

Doña Carmen Polo de Franco permanecerá en Barcelona una semana

La multitud aclamó entusiasmada al Jefe del Estado

Barcelona, 27.--Su Excelencia el Jefe del Estado ha llegado a las once menos cuarto de la mañana al campo de aviación del Prat de Llobregat, procedente del Palacio de Pedralbes, acompañado de su esposa e hija, para emprender el regreso a Madrid.

Una hora antes llegaron al aeródromo los ministros de Trabajo e Industria y Comercio. En el aeropuerto el Caudillo fué recibido por el ministro de Asuntos Exteriores, que también se encontraba allí; el almirante Bastarache; el capitán general de la región, y restantes autoridades.

En las inmediaciones e interior del aeropuerto se había congregado gran número de personas, que no cesó ni un solo momento de aclamar a España y al Caudillo.

Momentos después Su Excelencia el Jefe del Estado se dirigió al avión que iba a conducirle a Madrid.

El avión emprendió el vuelo,

entre las aclamaciones y vitores de la multitud estacionada en el aeropuerto.

### La llegada a Madrid

Barajas, 27. A las 12'55 y procedente de Barcelona, ha llegado el avión especial en el que regresa a Madrid Su Excelencia el Jefe del Estado, acompañado de su hija, la señorita Carmen Franco Polo; del ministro del Aire, general Gallarza, y del jefe de Casa Militar.

Al descender del aparato el Generalísimo fué objeto de una calurosa ovación por parte de las numerosas personas que se encontraban en el aeropuerto.

Esperaban al Caudillo los ministros de Obras Públicas, Hacienda, Ejército, Educación Nacional, Trabajo e Industria y Comercio, cuyos dos últimos habían llegado en el avión correo, también procedentes de Barcelona; el general Muñoz Grandes, capitán general de la región, y el general jefe de la primera región aérea. CIERA.

APOLO

Grandioso éxito. Último día. Dos funciones: A las 8 y a las 10'45. La extraordinaria

Compañía Juvenil de «Ases»

Titular del Teatro Cervantes, de Sevilla. Un espectáculo único en el mundo.

Cine Astoria

JADU (Gauta)

Sesión continua desde las 5. Hoy último día de la producción nacional.

Dora la espía

Magnífica interpretación de los ases de la pantalla española Maruchi Fresno y Adriano Rimoldi. Director: Rafael Matarazzo.

Mañana domingo: UNA CHICA DE OPERETA

Cine de Verano MARITA

(Instalado junto a los jardines Alhambra).

Hoy sábado a las 10'45.

La película cómica:

«CHARLOT Y EL CHICO»

Y la producción:

«LA DEL MANOJO DE ROSAS»



SANTORAL DEL DIA

28 de junio, sábado.— Santos Ireneo, obispo; Pablo, León, papas; Benigno, obispo; Argunira, monje; Potamiens, virgen; Plutarco, Sereno, Heráclides, Herón, Papiro, Balde, Marcela, mártires; Rita, Doble. Ornamentos rojos.

ADORACION NOCTURNA

Todos los adoradores inscriptos para asistir a la Fiesta de las Espigas que se celebra esta noche en Tarifa, deberán encontrarse a las tres en punto de la tarde del día de hoy en la iglesia de Nuestra Señora de África, con distintivo ritual y comida para la cena. Es este lugar recibirán las instrucciones pertinentes para el viaje.

MISAS PARA MANANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8 y 11 rezadas; a las 9 y 10, cantada.

Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 8, 9 y 11, rezadas; a las 9 y 10, cantada por las juventudes de Acción Católica.

Parroquia del Sagrario (Virgen de África): a las 8'30 y 12, rezadas; a las 10 y 12, cantada por coros de hijos de Cataluña en honor de la Virgen de Montserrat.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8, 9, 10 y 12, rezadas.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San José (barria-

DELEGACION GUBERNATIVA

CEUTA

Se pone en conocimiento de los electores que el día 6 de Julio próximo estén ausentes de su residencia habitual (en cuyo Censo figuren), podrán emitir su voto en el Colegio electoral que corresponda al domicilio accidental que tengan dicho día, debiendo para ello ir provistos de una certificación de la Junta municipal del lugar en cuyo Censo figuren, en la cual se hará constar su nombre, dos apellidos, Sección electoral a que pertenecen, número que tienen en ella, y localidad en donde se encontrarán el día de la votación.

Estas certificaciones, que serán gratuitas, sólo podrán extenderse hasta las 24 horas del día 4 de Julio próximo.

Si la ausencia accidental se ha producido ya, el certificado podrá ser pedido en nombre del elector por persona debidamente autorizada, acreditando esta identidad con documento notarial o expedido por el Alcalde, Teniente de Alcalde o Jefe de Dependencia estatal o paraestatal donde preste sus servicios.

Ceuta 27 de Junio de 1947.

EL DELEGADO DEL GOBIERNO

da de Jadú): a las 11. Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe): a las 11 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadrapa): a las 11.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10 y 30.

Capilla del Hospital Militar de O'Donnell: a las 10.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de África (barriada de Jadú): a las 8.

Capilla del Palacio Episcopal (Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 10.

Capilla de la Clínica del Doctor Ostalé: a las 8.

SANTORAL PARA MANANA

29 de junio, Domingo V. de Pentecostés.— Santos Pedro y Pablo, apóstoles; Marcelo, Anastasio, mártires; Siro, Casio, obispos; Benita, virgen; Rito Doble de primera clase, con Octava común. Ornamentos rojos.

LA FIESTA DEL PERPETUO SOCORRO

La archicofradía de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, dedicó ayer, a su titular, con motivo de su festividad, algunos cultos, que tuvieron lugar en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, en donde se encuentra establecida aquella.

Por la mañana hubo una misa solemnemente de Comunión general, recibiendo el Pan eucarístico muchísimos fieles y por la tarde a las cuatro, fué impuesta su Divina Majestad, con vela de archicofrades hasta las siete y treinta, que se rezó el Santo Rosario, ejercicio de la Súplica perpetua, sermón y reserva, finalizando estos cultos, que resultaron en extremo brillantísimos, con el canto de la Salve.

El altar de la Santísima Virgen, ofrecía un bellissimo aspecto por la abundancia de alumbrado y por el exorno de las flores que lucía.

A estos cultos de la tarde, como a los de la mañana, concurrieron muchísimos devotos de la Virgen del Perpetuo Socorro.

Anúnciese en EL FARO

«Fino Almina»

(Marca registrada)

Un nuevo producto embotellado de la firma

C. COSIO

H I J O

Chiclana de la Frontera

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de Abacería y Bebidas, propiedad de don Rosa Sánchez Martínez a don Pedro Martín Ortega, se pone en conocimiento de todos los acreedores, que durante diez días, a partir de la fecha de este anuncio, podrán cobrar sus créditos, pasada esta fecha el entrante no responde a deuda alguna. Ceuta, 25 Junio 1947.

Información del Gobierno

S. E. el delegado del Gobierno, recibió las visitas siguientes: Don Francisco Zamudio, jefe territorial del Sindicato Vertical de la Pesca; don Juan José González Gil, jefe local del mismo; don Francisco Bohorquez López, secretario de la Cofradía de Pescadores; don Rafael Navarro Auña, canónigo de la Santa I. Catedral; don Eduardo Goenaga Martínez; don Salomón Nahon Wahanon; don Justo Arizala, jefe local del Movimiento; don Pedro Fernando Somoza, abogado, asesor jurídico de la CNS; señora viuda de Gómez; don Lorenzo Gómez Vera; don Manuel García Ouno, jefe de Estadística de esta Plaza; don Efigenio Jiménez Acebrón, teniente de alcalde, presidente del Negociado de Abastos.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS RACIONAMIENTO

Por el presente se cita a todos los dueños de establecimientos de ultramarinos, comestibles y abacerías para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado para recoger cupón de artículo sujeto a un racionamiento extraordinario que se va a facilitar a la población.

Ceuta, 28 de Junio de 1947.

EL SECRETARIO,

Firmado: Diego de la Rubia.

Centro Cultural de los Ejércitos y Campo Militar de Deportes

AVISO

El día 28, víspera de San Pedro y San Pablo, tendrá lugar en los jardines de este Centro (Hípica) un baile, desde las 23 a las 3 horas.

Ceuta, 27 de Junio de 1947.

LA DIRECTIVA.



AMAYA

TINTORERIA Tefidos y limpieza en seco

BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería, - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

CARTELERA del CERVANTES

Hoy sábado desde las 5. POR ÚLTIMA VEZ UN ESTRENO magnífico presentado por una marca de prestigio:



Claudia ESPOSA MODERNA Dorothy McGuire, Robert Young, Ina Claire, Reginald Gardiner, Olga Blacanova

Una deliciosa comedia estupendamente presentada e interpretada.

MAÑANA:

LOS MALHECHORES DE CARMIN Sensacional asunto, por Constante Bennet, Leo Carrillo, Andy Devine.

Banco Popular Español

CEUTA

Habiendo sufrido extravío, en poder del interesado, el resguardo de depósito número 7, de esta Entidad (antes Banco Popular de los Previsores del Porvenir), a nombre de don Manuel Carrión López; comprensivo de pesetas nominales 1.350'00, en veintisiete acciones de nuestro Banco, números 67053 al 77 y 291036 al 42, se hace público en cumplimiento de lo preceptuado en nuestros Estatutos, advirtiendo que de no presentarse reclamación justificada en el término de treinta días a partir de la publicación de este anuncio en el BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO y en un diario de Ceuta, se expedirá duplicado a nombre del titular, sin responsabilidad por nuestra parte. Ceuta, 27 de Junio de 1947. Por el Banco Popular Español, El Director, José Rico Ferris.

Compañero en la Prensa

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestra estimado compañero en la Prensa, don Emilio Gabás Ginés, director del semanario "Libertad", de Tánger, quien vino a Ceuta para resolver asuntos profesionales. Le deseamos que su estancia entre nosotros le haya sido grata.

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-8

FALANGE ESPAÑOLA 11

# LOS DEPORTES EL FARO en Algeciras

El Comité Ejecutivo de la F. H. M. considera improcedente el acuerdo del Comité de Competición por el que se proclamaba finalista de la Copa de Marruecos al Lixus C. F.

Este equipo deberá enfrentarse el domingo al Morro en partido que decidirá la clasificación de zona

Reunido el Comité Ejecutivo de la Federación Hispanomarroquí y a la vista del recurso presentado por el C. D. Morro contra acuerdo del Comité de Competición, de fecha 18 de los corrientes, referente al encuentro jugado por este club frente al Lixus de Larache, en el Estadio Alfonso Murube el día 15 del actual, adoptó el siguiente acuerdo:

«Anular el acuerdo de dicho Comité, en el que se proclamaba finalista de la Zona Occidental al Lixus C. F. y fijar un encuentro de desempate entre los referidos clubs, con una prórroga de media hora, caso de empate, y en el supuesto de que el empate subsista, se prorrogará por tiempos de 10 minutos, en la forma que especifica el artículo 287, párrafo tercero del Reglamento de fútbol, suspendiéndose el partido a la terminación del primer tanto que se marque. Dicho encuentro tendrá lugar el próximo domingo 29 a las once de la mañana en el Estadio Municipal de Tetuán, como campo de juego neutral.

El presente acuerdo, se funda en que:

1.º—Las bases de la competición especificaban que la forma de jugarse la misma, era por el sistema de doble eliminatoria o doble partido, es decir, análogo al sistema del campeonato Copa de S. E. el Generalísimo.

2.º—Con arreglo a dicho sistema, los clubs han de eliminarse entre si y caso de quedar empatados en los dos partidos a jugar en los respectivos campos, es necesario la celebración de un tercer encuentro en campo neutral.

Ha sido, pues, improcedente:

a) La prórroga del partido jugado en fecha 15 de los corrientes entre los equipos C. D. Morro y Lixus, ya que la misma no procedía, y no se celebró en campo neutral, lo que motivó el anterior acuerdo de competición.

b) Asimismo ha sido improcedente el anterior acuerdo del citado Comité, por no ser de aplicación el gol-average que debe aplicarse en las competiciones por el sistema de «todos contra todos» es decir, el análogo al vigente para el campeonato de Liga u otras competiciones similares».

## Ante la gran final de mañana

### El Atlético tetuani confía en obtener un triunfo que le depare el II Trofeo Urdazpal

Difícil resulta eludir el tema. En nuestra ciudad no se habla ni se comenta mas que de y sobre el gran encuentro final que mañana disputarán en Alfonso Murube los eternos rivales, Ceuta y Atlético. Partido decisivo para el II Trofeo Urdazpal que todos aguardan con inusitado interés. Y que se ve rodeado de atractivos y alicientes mas que sobrados para que pueda considerarse como el mejor de la temporada.

Pero si aquí se vive y se siente el acontecimiento tal y como de su trascendencia se deriva, tal y como el mismo se merece, no es menor la expectación y el entusiasmo que reina en Tetuán. Donde infinidad de aficionados ya sacaron el correspondiente pasaje y... estarán en nuestro Estadio dispuestos a alentar con sus gritos a los «colchoneros», sus favoritos.

Carta recibida de la capital nos ha puesto en antecedentes de los deseos y moral que posee el cuadro tetuani. La firma un caracterizado directivo y entre otras cosas dice: «El Atlético marcha a Ceuta «a por todas», dispuesto a conquistar el trofeo, puedes afirmarlo. Tiene lo principal, que es codicia y entusiasmo, armas con las que no solo destruirá el buen juego contrario sino que le acercará muchas veces y con peligro a Rico. Ya sé, ya sé que el Ceuta es un verdadero «hueso», sobre todo cuando actúa en Alfonso Murube, donde yo, precisamente yo le he visto actuaciones que no mejoraría un Primera División, esto también puedes decirlo. Ocorre igual que cuando el Atlético tiene su tarde en la Hípica. Sin embargo, nunca cuajó el Ceuta un gran partido en Tetuán ni el Atlético en Ceuta y esto, precisamente esto, es lo que

### Parece ser que reaparecerán Torres y Morla

No está aún decidida la alineación que nuestro titular ha de oponer mañana al Atlético. Hasta esta tarde, después de las últimas pruebas, el «mister» no la notificará a la Directiva.

No obstante, parece ser que tanto el medio ala Torres como el extremo izquierda Morla formarán mañana con sus compañeros de equipo. Ambos se han entrenado con resultado satisfactorio y se encuentran también decididos a poner todo de su parte por ver al titular ganador definitivo del Trofeo Urdazpal.

ahora va a intentar nuestro representante: una tarde apoteósica en Alfonso Murube».

Nuestro amable comunicante se extiende en consideraciones sobre el momento actual de ambos adversarios, pareciéndole los trios defensivos bastante iguales, superioridad ceuti en la línea media y ataques que saben encontrar el marco; más técnico y cerebral el blanco y mas codicioso y arrollador el rojiblanco. Después añade:

«El Atlético ha perdido neciamente el Trofeo con sus derrotas ante la Balompédica y el Larache ya que podría desplazarse con 10 puntos, como campeón indiscutible. Ello le obliga a un esfuerzo extraordinario en vuestro terreno que, aunque suele pesarle considerablemente, espero que esta vez conozca de un Atlético firmemente decidido a cargar con esa tremenda Copa que hay en litigio y que el año pasado obtuvo el Ceuta. Así por lo menos amigo, nos repartiríamos los laureles. Y nadie podría tacharos de egoistas. ¿No te parece?».

Ya lo saben los aficionados y nuestro representante. El Atlético, como era de esperar, no viene en plan de victima propiciatoria. Viene a jugar una final y a ganarla por juego y por bravura. No solo para llevarse el Trofeo sino para que aquel 2-0 de la primera vuelta siga en pie, no se vea empañado. Lo que no deja de satisfacerlos. Esto es un pequeño anticipo de lo que va a ser el partido de mañana en nuestro Estadio.—P.

## La campana «San Bernardo» quedó instalada en el campanario de la Iglesia Mayor

En la mañana del pasado jueves tuvo lugar el acto de proceder a la bendición de la nueva campana, que va a ser colocada en la Iglesia Mayor.

Se celebró una misa, oficiada por el Ilmo. Sr. arcipreste de la ciudad, y terminada, se verificó la ceremonia de bendición por el referido sacerdote por delegación del Excmo. Sr. obispo de la diócesis, asistido por los sacerdotes salesianos don José Martí y don José M. Janus, actuando de padrinos el Ilmo. Sr. don Manuel Baleriola y Soler, alcalde de la ciudad, y su distinguida señora.

Asistieron los gestores don Ramón González Mota, primer teniente de alcalde, don Juan Pérez Arriete, presidente de Acción Católica, don José M. Albarich, y de la Campa, presidente de la Conferencia de San Vicente, don Juan J. Lizaur y otros invitados.

La campana que pesa 550 kg. lleva las siguientes inscripciones: «Fué fundida, siendo párroco don Manuel Reverendo Martínez» «San Bernardo; Año 1947». Es decir que la nueva campana lleva el nombre de San Bernardo, patrono del Campo de Gibraltar.

Inmediatamente de terminadas las ceremonias antes dichas, fué sacada a la puerta de la calle y colocada al pie de la torre.

Gran cantidad de público, presenciaba en este momento las operaciones de izamiento.

Cuando fué izada unos centímetros, la Sra. del alcalde, esta autoridad y el arcipreste de la ciudad, dieron con el martillo sobre el bronce de la campana.

Terminadas estas ceremonias, marcharon las autoridades y continuaron las operaciones de subida, que habiendo empezado a las once de la mañana, terminaron exactamente cuando el enorme bronce quedó sobre el lugar donde va a ser colocado; a las ocho de la noche, durante exactamente nueve horas.

### ATROPELLOS

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, fué asistida Isabel Montes González de 59 años, la cual presentaba fractura completa del cubito y radio en su parte inferior izquierda, producidas estas lesiones al ser atropellada por un coche. Su estado fué calificado de pronóstico reservado.

En la Clínica, fué también asistida María Solano Moreno de 11 años, de heridas contusas, de pronóstico leve. Fueron producidas a consecuencia del atropello del coche NA 2929

De estos dos hechos se pasó el parte correspondiente a las autoridades,

Montilla Anúnciese en EL FARO

### DEPORTES

#### Tiro al plato

Damos a continuación el resultado de las últimas tiradas al plato celebradas en nuestra ciudad.

Copa Sociedad Oropéndola y Copa del Excmo Sr. comandante de Marina. Tomaron parte 44 escopetas. Primero don Francisco Cara y segundo, don Miguel Jiménez, ambos de Oropéndola.

Copa de la Comisión de Festejos, don Antonio Rodríguez y Copa de don José García Ramírez, para don José Peña, ambos de Algeciras.

Copa del Excmo. Sr. Gobernador Militar del Campo de Gibraltar se la adjudica el Sr. García Pelayo, de Jerez de la Frontera y la Copa del Sr. Carratalá la ganó el Sr. Mena (hijo) de Estepona.

Copa del Excmo. Ayuntamiento, la gana don Antonio Borges de Estepona y la del Regimiento de Artillería, don Jesús Salazar, presidente de la Sociedad La Oropéndola.

Copa Terry, se le adjudicó al Sr. Mena (hijo) y la Copa de don Eduardo Guerrero, se la adjudica, don Nicolás Alonso, secretario de la Sociedad La Oropéndola.

Copa del Regimiento de Infantería, la gana don Juan Mena (hijo) y la Copa de ganadores, se la adjudica, don Cándido Jiménez presidente de la Peña de Cazadores de Ceuta.

### DELEGACION ESPECIAL DE ABASTOS

#### Racionamiento

Durante la próxima semana se llevará a cabo el siguiente racionamiento de la población civil: ACEITE, un cuarto de litro por persona, al precio de 1'50 contra el corte del cupón número II; ARROZ, cien gramos por persona, al precio de 0'45, contra el corte de los cupones números III, IV y V; AZUCAR, cien gramos para adultos y doscientos para infantiles, al precio de 0'65 y 1'30 contra corte del cupón número VI.

### FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799



Ud. recibirá en su propia casa los zapatos que escoja entre los 200 modelos del Catálogo TIENSUCA.

Fabricados esmeradamente con materiales de calidad, son modelos exclusivos que no encontrará en las tiendas de su localidad.

Pida Catálogo, gratis, a

CCC CIA. DE COMERCIO POR CORRESPONDENCIA APARTADO 108. SAN SEBASTIAN

### LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

## UNDERWOOD

Academia de Mecanografía

Almacén de música

PRECIOS ECONOMICOS

M. Fernández Benitez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Lupeta, 37

## La Unión y El Fenix Español

COMPARIA ESPAÑOLA DE SEGUROS

FUNDADA EN 1864

Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.—(Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Cascos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). -- Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97 Autorizado por la Dirección General de Seguros

# La festividad de Nuestra Señora del Perpétuo Socorro

## PATRONA DE SANIDAD

A las 10'30 de la mañana de ayer, con motivo de la festividad de Nuestra Señora del Perpétuo Socorro, se celebró en el patio del cuartel de Sanidad, una misa que fué oficiada por el Ilmo. señor vicario castreño.

El patio se encontraba adornado con profusión de banderas nacionales y gallardetes. El altar en el que figuraba la imagen de la Virgen, había sido levantado con gran gusto.

A la hora indicada, llegó al cuartel, el Excmo. señor don Francisco Delgado Serrano, general jefe del IX Cuerpo de Ejército, acompañado del coronel de E. M. y ayudantes.

Fuó recibido y cumplimentado por el Excmo. señor gobernador militar de la Plaza, Excmos. señores generales de Artillería del IX y del Ejército, de Sanidad, Ingenieros e Intervención: Excelentísimo señor jefe de E. M. de las Fuerzas Navales del N. de Africa; Ilmo. Sr. comandante militar de Marina; Ilmos. señores jefes de los distintos Cuerpos que guarnecen la Plaza, así como representaciones de la oficialidad de las distintas Armas.

Por el elemento civil, se encontraban el Excmo. señor delegado gubernativo, señor alcalde, Ilmo. señor Vicario capitular, representaciones de diversos organismos y de la Prensa local.

S. E. el general Delgado Serrano, acompañado del Ilmo. señor coronel de Sanidad, revisó la Compañía que le rindió honores en el patio del cuartel, pasando seguidamente, con las demás autoridades, a ocupar los sitios destinados, a la derecha del altar.

A la izquierda del mismo, se encontraban distinguidas señoras y señoritas, así como un grupo de enfermeras.

Finalizada la Misa, S. E. y demás acompañantes, presenciaron desde la puerta principal del cuartel, el desfile marcial de la Compañía que rindió honores, dándose con ello, por terminado este acto que revistió gran brillantez.

Durante todo el día, los sanitarios celebraron distintos actos que resultaron amenos.

Formando parte del programa confeccionado para celebrar la

festividad de su Patrona, el Cuerpo de Sanidad Militar, ofreció el jueves pasado por la noche un gran festival artístico a todo su personal de clases oficiales, clases y tropa, así como a los familiares de los primeros y numerosos invitados que llenaron completamente el patio del cuartel sito en la calle Padilla.

Con sumo acierto por parte del Cuadro Artístico de la S. D. Ceuta, fué representada la comedia en tres actos "Sol y Sombra", en la que todos sus intérpretes rivalizaron en sobriedad y aciertos, oyéndose muchos aplausos a la terminación de todos los actos.

El gran fin de fiesta, en el que participaron Manolito Ramos Pepit, Martín, Mercedes Hurtado, Rafael Borrego Niño de Córdoba, Antón Arenas y Herminio Casanovas fué el más brillante colofón de esta gran velada donde organización, arte, belleza y entusiasmo, vimos en el escenario levantado en el patio del acuartelamiento, profusamente adornado con flores, banderas y guirnaldas y en el que vimos a distinguidas damas.

Presidiendo la velada se encontraban el Excmo. señor general de Artillería, coronel jefe de la Agrupación, vicario castreño, comandante mayor y otras autoridades.

El numeroso público salió satisfechísimo de la velada, otorgando sin reservas su organización e interpretación.

### Inauguración de la exposición de acuarelas del señor González Rodríguez

En el Centro de Hijos de Ceuta, tuvo lugar ayer, a las 20 horas, la inauguración de la exposición de acuarelas y retratos del artista señor González Rodríguez.

Todos los retratos merecen la general aprobación.

Merecen una especial distinción, los retratos de S. A. I. el Jefe y S. E. el Alto Comisario.

La exposición se vió muy visitada, recibiendo el artista muchísimas felicitaciones a las que unimos la nuestra.

## SELLOS DE CAUCHO

CONFECCIONADOS EN NUESTROS TALLERES

Entrega inmediata

ENCARGOS DURANTE TODO EL DIA EN

Imprenta FARO

Millán Astray, 7

### Recordatorio en la imprenta FARO

# ANUNCIOS BREVES

**CLASIFICADOS** Palabra, CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.—En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2.—En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. Anuncios económicos en Prensa y Radio.—Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

### Compras y ventas

CAL para blanqueo. Casa García. Calle Galea.

ALQUILAMOS, vendemos, compramos y reparamos máquinas de escribir. Comercial Maza. Ceuta-Tetuán.

RADIO vendo Philips 6 lámparas. Razón esta Administración

COMPRO muebles usados. Frente Hospital Cruz Roja. Teléfono 8-1-9.

### Alquileres

NECESITO piso dos habitaciones, comedor y cocina. Razón pensión "La Estrella". Plaza Ruiz, 3, 2.º, de 1 y media a 4 tarde.



### A TARIFA

En el vapor correo de hoy marcha para seguir a Tarifa, el muy ilustre señor don Rafael Navarro Acuña, magistral de esta Santa Iglesia Catedral, al que deseamos un feliz viaje.

### ONOMASTICA

Ayer, día de San Ladislao, celebró su onomástica nuestro buen amigo Ladislao Ayuso Gallardo.

### ASCENSO

Ha sido ascendido a jefe de Negociado de segunda clase de la sección administrativa de este Ilustre Ayuntamiento, nuestro querido amigo el secretario del Negociado de Abastos de esta Ciudad, don Diego de la Rubia Benzo.

Enhorabuena.

### EXAMENES

Ha aprobado el tercer año de Bachillerato el estudioso joven

Justo Plaza García, alumno del Colegio de San Agustín. Enhorabuena.

### RESTABLECIDO

Hemos tenido el gusto de saber a don Manuel Garmona, totalmente restablecido de la delicada operación quirúrgica que le fué practicada recientemente. Celebramos su restablecimiento, que deseamos sea definitivo.

Si tienes dudas sobre tus derechos, acude a los Centros informáticos, pero por desidia no dejes de volar

## EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 762'9.  
Temperatura máxima a las 10: 24'8.  
Temperatura mínima a las 3: 19'6.  
Temperatura media: 22'2.  
Humedad relativa media: 83%  
Lluvia en las 24 horas: 00.  
Dirección dominante del viento: S. E.  
Velocidad media del viento: 20 kilómetros.  
Horas de sol: 10'25.  
Estado del cielo: nublado.  
Estado del mar: rizada.  
13'30: 25'2.

Tarjetas de visitas. Cartas. Sobres. Recordatorios, etc. en la imprenta FARO

# ELECCIONES DE REFERENDUM

DEL DIA 6 DE JULIO DE 1947

Por considerarlo de interés general y a fin de facilitar su máxima divulgación y conocimiento entre el vecindario de Ceuta, continuamos la publicación, de la repartición efectuada por la Junta del Censo de los Colegios electorales, Distritos y Secciones, para el próximo referéndum sobre la Ley de Sucesión a la Jefatura del Estado.

Distritos	Secciones	CALLEJEROS	COLEGIOS	Distritos	Secciones	CALLEJEROS	COLEGIOS
4.º	9.ª	Dueñas y Calvo Sotelo (números 26 al 88)	Escuela Normal. Calvo Sotelo, 90	5.º	6.ª	San Amaro, Monte y Fortaleza del Hacho, San Antonio y Faro de Ceuta.	Trinidad Viesca, San Amaro, 22.
5.º	1.ª	Falange Española (números 87 y 88 al final) D. Juan I de Portugal, Almirante Lobo, Alcázar de Toledo, Pasaje de las Balsas, Batallón de Transmisiones y Glorieta de Ayuso.	D. Juan Ramirez Canca, Falange Española, 114.	5.º	7.ª	Pozo del Rayo, Sarchal, Pabellones del Teniente Ruiz, Santa Catalina y Pabellones de Heras.	Taller mecánico de don José Ferreiro.— Pozo del Rayo, 16.
5.º	2.ª	Peligros, Isidoro Martínez y Pasaje Recreo.	Doña Julia Rodriguez.— Pavia, 5.	6.º	1.ª	Avenida y Cuesta de Otero.	Colegio Privado de 1.º Enseñanza.— Cuesta de Otero, 10.
5.º	3.ª	Pasajes de Recreo, Alto y Bajo.	Srta. Juana Crespo Benitez. Pasaje Recreo, 5.	6.º	2.ª	Estación del Ferrocarril, Avenida de España, Muelle España, Arroyo Lavadero, Sardinero y Huerta de la Guarnición.	D. Antonio Arcas. - Avenida de España, 12.
5.º	4.ª	Recinto Sur, Rampa de Abastos, Brull y Cortadura del Valle.	D. José Alvarez Alvarez. Alcázar de Toledo, 2.	6.º	3.ª	Muelle y Barriada de la Puntilla, Mixto de Artillería y Ceuta la Vieja.	Fábrica de Weil S. A.— Carretera Benitez.
5.º	5.ª	Linares, Calvo Sotelo (números 90 al final) y Escuelas de las	Garage Bernaola.— Linares, 10.	6.º	4.ª	Barriada de Villa Jovita	Grupo Escolar. Barriada de Villa Jovita.

# Declaraciones del Caudillo al vicepresidente DE LA UNITED PRESS

## "La democracia es cosa que tiene muchas acepciones y no puede esclavizarse al criterio de un sólo sector"

### "Todas estas obras que señalan el resurgir de España son la clave que explica el apoyo de la nación al Jefe del Estado y su Gobierno"

(Continuación).

—¿Cree Ud. que la cuestión del restablecimiento de la monarquía ha sido de algún modo alterada a partir de vuestra Ley de Sucesión?

—La Ley de Sucesión estudiada y aprobada por aclamación en las Cortes Españolas, se encuentran hoy pendiente del referéndum de la nación dada la trascendencia que para la Patria implica. En ella se concreta cuanto durante diez años se ha anunciado a la nación. No es una ley que hubiera de hacerse al gusto de ningún pequeño sector sino al servicio del interés de la nación, recogiendo cuanto hay de común en las aspiraciones de la mayoría de los españoles. No es tampoco un problema para hoy, es la estabilidad y la continuidad para el mañana; no se trata de legalizar lo que está archilegalizado, sino de asegurar el porvenir ante los azares de una vida perdurable.

Se trata de un problema interno que solo a los españoles debería interesar y que para el exterior viene a reforzar y a asegurar para el futuro la paz y el orden interno en lugar tan importante del mundo.

—España geográficamente y por otras consideraciones importantes es una nación clave en el Mediterráneo. A este respecto ¿qué espera Ud. ver desarrollarse en cuanto a las relaciones con Francia, Italia, Portugal y África del Norte?

—España lleva bastante más de un siglo sin guerra con sus vecinos. Fue neutral durante las dos últimas guerras más importantes que registra la Historia y sus intereses no están en pugna con los de ninguna otra nación. Por todo ello, si España es muy importante en el orden estratégico, por su historia y su sentido pacífico constituye un elemento de paz que hace desaparecer la preocupación que su situación geográfica pudiera representar. Si las relaciones de España con alguno de esos países no son hoy lo cordiales que la geografía les manda, podemos asegurar que no se debe a España, a que haya realizado el menor acto inamistoso en este sentido, sino a esa resaca de excesos pasionales que la guerra ha creado, en que muchas veces el interés de los pueblos queda sacrificado a la pasión de las personas o a intereses más turbios.

—¿Qué acontecimientos ha habido en España durante los últimos meses o qué pasos se preparan para hacer más democrático al Gobierno español y dar mayores derechos y libertades individuales a los ciudadanos españoles?

—Como en otra pregunta he aludido, desde que España fue reconocida hace ocho años por

la casi totalidad de las naciones del universo, España ha venido perfeccionando su régimen y dando cada día mayor participación a los españoles en la vida de la nación. El Fuero de los Españoles ha asegurado y garantizado los derechos y las libertades individuales se vienen cumpliendo fielmente por toda clase de autoridades.

La democracia es cosa que tiene muchas acepciones y no puede esclavizarse al criterio de un solo sector. Nuestros Sindicatos eligen sus representantes periódicamente para las distintas corporaciones municipales y provinciales, igualmente los españoles y las entidades públicas nombran su representación y estas corporaciones, sus representantes en Cortes, y la Ley del Referéndum facilita la consulta directa del país sin suplantación ni equívocos en aquellos asuntos trascendentales para la nación. Podrá ser distinta a como en América se interpreta, pero no cabe duda que el español tiene garantizados sus derechos y que existe una independencia plena de la justicia y de los tribunales y un "estado de derecho" que a todos nos obliga. Recientemente un personaje americano que pasó por España hace presente que era el único país de Europa donde había viajado y se había movido con entera libertad, sin molestias, ni requisas, frecuentes de pasaporte, como también notaba que éramos de los pocos pueblos en que había notado alegría en los rostros.

—¿Ha habido una mayor aplicación de la libertad a la Prensa y a la radio, al menos juzgando por el concepto anglosajón? ¿Se piensa devolver a sus dueños o propietarios el pleno control de los periódicos?

El que en nuestra Prensa y en nuestra Radio se cumplen unos imperativos de orden patriótico y de orden moral no quiere decir que carezcan de libertad. No hay libertad para difamar, para injuriar; no hay libertad contra la Patria y contra la moral; no hay libertad para hostilizar ni menoscabar a naciones o a jefes de Estado ajenos, pero existe libertad para todas las actividades legítimas de la vida.

Los dueños de los periódicos disfrutan de su plena propiedad solo limitada por aquellas circunstancias de orden moral o de servicio a la nación que las leyes de Prensa establecen. La elevación de miras, la moral y el patriotismo del periodismo en España, dan ese elevado tono con que la Prensa de España se mantiene.

—¿Por qué mantiene España en pie un Ejército tan grande y qué factores justifican los gastos militares que figuran en vuestro presupuesto?

—El Ejército que España mantiene hoy no es un Ejército muy grande y sus efectivos responden exclusivamente a las necesidades de garantizar nuestra frontera pirenaica contra las agresiones y filtraciones terroristas organizadas en Francia; para dar paz y seguridad a nuestras aldeas pirenaicas, muchas veces hostilizadas o saqueadas por la presencia de terroristas españoles y extranjeros acudidos a los valles franceses del Pirineo.

Una ligera mejora de la situación en estos últimos años nos ha permitido reducir los efectivos a menos de la mitad. Y nadie más beneficiada que España si la seguridad y la paz de Europa y en nuestras fronteras nos permitieran reducir todavía más nuestros efectivos; pero no debemos olvidar que el espíritu de agresión todavía perdura en Europa y en estos últimos días la Prensa europea registra la recruta y salida de brigadas comunistas internacionales de la nación francesa.

La elevación de los gastos militares, es cosa del presupuesto español, es asunto que recarga a todos los presupuestos del mundo. La carestía en alimentación y vestuario ha multiplicado notablemente la cifra necesaria para sostener al soldado. Por ello, aquellos capítulos de los presupuestos del Estado dedicados al sostenimiento, alimentación y vestuario de los hombres consumen cifras importantes que todos hemos de lamentar. España en este orden es lo que trata con más austeridad y más economía sus presupuestos belicosos. En esto se dicen en el extranjero muchas cosas gráficas y fantásticas como, por ejemplo: estimar los gastos del presupuesto de Gobernación como si fuesen solo de fuerzas de Policía, como ocurría antaño; hoy están comprendidos en ellos toda la Sanidad Pública y toda la Asistencia Social y Beneficencia, que representan una cantidad ingente de millones.

—¿Cómo mantiene España las relaciones culturales existentes con varias potencias latinoamericanas y qué le gustaría a Ud. ver desarrollarse en cuanto a lazos económicos, culturales y posiblemente políticos con las Repúblicas latinoamericanas?

—La Historia de España y de las naciones hispanoamericanas está tan íntimamente ligada y mantenida por la emigración constante de españoles a las tierras del Nuevo Mundo que salvada la resaca de la emancipación, y mejoradas las comunicaciones marítimas y aéreas, se ofrece un gran porvenir al estrechamiento de nuestras relaciones culturales. España no tiene pensamiento alguno egoísta en relación con sus hijos de ayer que por otra parte aquí han de venir a busear pues a común historia y donde encontrarán siempre toda la asistencia y todo el desprendimiento de que son capaces las madres hacia sus hijos.

En relaciones económicas no deseamos más que aquellas en que coincidan o interesen a los dos países y en las políticas que más que cada pueblo es so-

berano y es el que ha de darle carácter y matiz a su propio pensamiento. Las diferencias políticas que hoy puedan presentarse con alguno de esos países si no nos son gratas no por ello nos preocupan. En orden al bienestar de nuestros respectivos pueblos todos vamos detrás de una verdad en cuya busca hemos de encontrarnos.

—¿Le es grato a España una cooperación internacional en los campos de la aviación y de la navegación?

Evidentemente la gran lección de esta guerra ha sido el reconocer que por encima de los derechos nacionales existe un interés internacional que a todos interesa servir. Y España ha dado ejemplos de ello en cuantas reuniones internacionales para la navegación aérea han tenido lugar. Más para que esta cooperación internacional pueda ser posible es necesario no sacralicen las pasiones políticas y los intereses a esta relación que tanta interesa a las naciones.

—¿Qué se ha hecho durante su Gobierno para mejorar, los transportes después de la horrible destrucción ocasionada por la guerra interior?

España ha desarrollado una obra ingente en plena guerra universal para mejorar las condiciones de sus ferrocarriles, en tramos de colapso por el estado de las vías y las pérdidas de material móvil reducida a menos de la mitad de los tiempos de paz. Su flota mercante reducida también en una tercera parte y sus medios automóviles, afectados totalmente por la guerra sufrida, se van haciendo resurgir.

En medio de las dificultades del mundo podemos asegurar que España ha superado las cifras anteriores, que hoy se trabaja intensamente en todas nuestras factorías; se han electrificadas líneas, se está en trabajos para realizarlos en una gran extensión y muy pronto tres ferrocarriles directos al norte, al noroeste y al levante, reanudarán una gran parte de las dificultades de nuestros transportes.

—¿Qué se ha hecho en términos generales para mejorar colegios, hospitales y la salud de la nación en general?

—El estado de la salud pública en España se acusa en los índices de mortandad y de lucha contra las epidemias. Los

campos en que en este orden se ha trabajado más es en el de la mortalidad infantil, que, gracias a la obra médica y a la asistencia eficaz de las muchachas que componen las juventudes femeninas españolas, se ha bajado el índice de mortalidad infantil al nivel de las naciones más adelantadas, y el de la mortalidad general es el más bajo alcanzado en un siglo.

Des mil camas en sanatorios antituberculosos posita la nación antes de la guerra; más de veinte mil en espléndidos y modernos sanatorios tiende ya hoy toda la nación y nuevas sanatorios serán inaugurados en breves. Tres leproserías (des citadas), por una particular con solo antes de la guerra. Centenares de centros de maternología, de lucha antipalúdica e institutos de Sanidad se reparten por toda la nación y el Seguro de Enfermedad, adoptado hace ya dos años, crea por todo el territorio español centros maravillosos de asistencia médica, que son administración de propios y expropios.

Si a esto se une el alto nivel científico en que se desarrollan las enseñanzas médicas y aunar a usas una nación árida del esfuerzo de la nación en este orden.

Todas estas obras y todo este trabajo que señalan el resurgir de España son la clave que explica el apoyo de la nación al Jefe del Estado y su Gobierno.

### Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Galvo Sotelo n.º 20 Tel. 403

### Molina S. L.

Electricidad Juguetería loza y cristal

Papeles pintados



F. E. T. y de las J. O. N. S.

### Auxilio Social

EMBLEMA: "PHALAROPUS". El domingo día 29 se celebrará la tercera reunión del mes actual, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre estacionamiento, la obligación que tienen de proveerse de los emblemas que les han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta Delegación de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el día del sábado y domingo, día 29 de 9 a 2 de la tarde. Por Dios, España y su Federación Nacional Sindicalista. Ceuta, 27 de Junio de 1947. Saludo a Franco. ¡Arrriba España!

### GRIPES Y RESFRIADOS

# Cafeteronal

## Desagradable incidente en Roma

(Viene de la primera).  
gentina ha reñido, extraoficialmente al ministro de Relaciones Exteriores de Italia, y ha obtenido de él una explicación, sobre la manifestación hostil que se desarrolló anoche frente a la Embajada después de la llegada de la señora Perón.

Según el Ministerio, la gestación se hizo por el embajador Ocampo, en tono amistoso y cerca del embañador Francisco Talliani, jefe de protocolo de dicho Ministerio, que mientras dura la visita de la esposa del presidente Perón, estará agregado a la representación argentina.

Ocampo habló con Talliani al visitar hoy este último la Embajada, y parece que la explicación que dió al diplomático italiano fué:

"La manifestación se atribuyó a un pequeño grupo de la muchedumbre", dando a entender que el incidente argentino que "comprendía".--EFE.

### 27 PERSONAS SIGUEN DETENIDAS

Roma, 27.--Aún siguen detenidas --dice la agencia United Press-- veintisiete de las cincuenta personas que lo fueron poco antes de la medianoche, cuando la Policía, sofocó una lucha entre comunistas y supuestos neofascistas frente a la Embajada argentina.

Se les está interrogando, bajo el cargo de haber insultado a la persona huésped de la nación.

El jefe de Policía, doctor Carmine Botino, dice que "la mayoría" de los detenidos son comunistas.

La manifestación empezó después de retirarse la señora de Perón, y ni ésta ni ningún funcionario de la Embajada apare-



## HOY, CONFERENCIA-CONCIERTO POR ANTONIO J. ONIEVA

Colaborando don José M. Garrido  
Esta tarde, a las 8, en el Paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura, pronunciará su anunciada conferencia-concierto sobre el bello tema "Tristán e Iseo" el ilustre profesor don Antonio J. Onieva, con ilustraciones al piano del pianista José M. Garrido.

### ANIVERSARIO

Con motivo de cumplirse el primer aniversario del fallecimiento del alférez de Navío don Francisco Martínez García, muerto en el accidente del submarino "D-4" ocurrido en aguas de Baleares, se celebró en la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias una solemne Misa.

Reteramos nuestro pésame a sus familiares.

cieron en los balcones o ventanas del edificio --dotado de fuerte guardia especial-- al llegar dicha manifestación, que empezó como homenaje a la primera dama argentina. Primero llegaron ante la Embajada varios centenares de personas de la extrema derecha, añade la información, gritando "¡Viva Perón!", "¡Viva la Argentina!"--EFE.

## Ayer en el Paraninfo de Educación y Cultura

Con la asistencia de S. A. I. el Jefe y S. E. el Alto Comisario se celebra la solemne clausura del curso en el Instituto Oficial Marroquí de Segunda Enseñanza

(De nuestro Redactor-corresponsal. Por teléfono). Se ha celebrado la solemne clausura del curso en el Instituto Oficial Marroquí de Segunda Enseñanza.

Asistieron S. A. I. el Jefe de la Zona y S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, quienes fueron recibidos con grandes muestras de cariñosísimo respeto, acompañados de las altas autoridades militares y civiles del Protectorado.

Comenzó el acto con la lectura de unos versículos del Alcorán por el alumno del primer año de Bachillerato, Sid Ahmed Ben Amar El Marracchi, siguiendo de una bonita salutación a las ilustres personalidades citadas, leída en árabe por el alumno del tercer año El Quebdani y en castellano por Ahmed Ben Rahul El Sarguini, del mismo curso.

A continuación "Controversia entre el campo y la ciudad", feliz interpretación de varios alumnos, llena de humor y de sana

intención que fué calurosísimamente aplaudida, y diversas poesías, "Pajarito", por el alumno Sid Mohamed Ben Abdeseslen El Chentut, y otra original del profesor del Instituto, Sid Mohamed Ben Ahmed El Quebdani, titulada "A la juventud", que cosechó grandes aplausos.

### Distribución de diplomas en el Instituto

Seguidamente, el director, Sid Mohamed Ben Alal Asimani, que preside en unión del asesor de Enseñanza Media, señor Valdeerrama, y del profesorado de dicho Centro, pronunció un discurso, dirigiendo en primer término un respetuoso y cariñoso saludo, en nombre de los profesores y alumnos, a S. A. I. el Jefe y a S. E. el Alto Comisario, agradeciendo su presencia, así como la de las demás autoridades.

Se refirió a la creación de este Instituto, centro imprescindible para la Enseñanza superior, encaminado hacia las Escuelas y Universidades de Oriente y Occidente.

Se refiere a los Institutos de Enseñanza libre y hace un resumen de la labor desarrollada en cinco años por el Instituto y dedica después otro saludo a S. A. I. el Jefe y a S. E. el Alto Comisario.

Al finalizar su discurso fué muy aplaudido.

A continuación se procedió a la entrega de los diplomas a los alumnos aprobados y a la distribución de premios a los que más se han distinguido.

Antes de abandonar la Delegación de Educación y Cultura S. A. I. el Jefe y S. E. el Alto Comisario, recorrieron los locales de las diversas dependencias, para los que dedicaron grandes elogios, y deteniéndose especialmente en la sala de matronas musulmanas.

Las ilustres personalidades fueron despedidas por el director del Instituto, profesores y autoridades.

## La Patrona de Sanidad Militar

Ayer, festividad de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, patrona de Sanidad Militar, se celebraron en el hospital "Gómez Ulla" diversos actos con los que las fuerzas de Sanidad y en general los centros sanitarios han conmemorado tan excelso día.

A las once y en la capilla se celebró una solemnisima función religiosa, apareciendo la Sagrada imagen entre flores y multitud de luces, así como el resto del templo bellísimamente adornado.

Asistieron SS. EE. los señores de Varela, que fueron recibidos con los honores correspondientes y por las altas autoridades de la región. El templo se hallaba totalmente lleno de fieles.

## Ejemplar carta de un periodista filipino

(Viene de la primera).  
la lengua con el virus de la calumnia y de la maledicencia.

A continuación invita al Sr. Quirino a hacer un viaje a España, de incógnito u oficialmente, con un comité de conciencia honrada, para recorrer el país sin acompañamiento alguno de españoles, para que compruebe la eficacia de la justicia social española, el bienestar público e individual, la seguridad pública y el nivel de paz y orden, que estima superior a los de cualquier nación que haya pasado la guerra, y añade:

"Si no vé usted que en cuanto a la reconstrucción y rehabilitación, España da una lección práctica a todo el mundo; si no vé usted que España está ahora en plano elevadísimo de ser una potencia de primer orden apenas termine la lucha de las divisas y la enemiga de la ONU, entonces podrá usted considerar que yo soy un traidor a mi patria, porque induzco al Gobierno a gastos inútiles y porque quiero empujar a mi país por derroteros diplomáticos que no deben ser".

Al final de su carta dice que si se comprueba que no tiene razón, propone las siguientes sanciones para él: matar su periódico "La Voz de Manila", despojarle de su ciudadanía filipina y desterrarle de su patria.--EFE.

## Scotland Yard alerta

Dos judíos han robado cartuchos de dinamita y detonadores

Londres, 27.--Scotland Yard ha sido avisada para que esté alerta ante el hecho de que dos hombres de aspecto judío han robado veintiseis cartuchos de dinamita y quince detonadores de unas canteras situadas en las afueras de la ciudad de Exeter. EFE.



## APOLO

En vista del grandioso éxito alcanzado por el espectáculo Compañía Juvenil de «Ases», esta Empresa ha podido conseguir la prorrogación del Espectáculo teniendo la Compañía que aplazar otros compromisos, para que el público de Ceuta pueda aplaudir una vez más a estos pequeños y grandes artistas únicos en el mundo.



## No dejen de ver a NARCY DIAZ

con Naranjillo de Triana en sus creaciones La Salvaora y Niña de Fuego

Grandioso éxito del Gitano Blanco y toda la Compañía



Como a MANOLITO LEON en su más fiel interpretación La Pepa Y al más pequeño y gran bailarín del mundo

RAFAEL RUIZ que en unión de CARMEN DELGADO hacen la gran creación, La Danza del Fuego

## Cartas

## Sobres

## Tarjetas

## de visitas

## Recordatorios

## Encárguelas en la

## IMPRENTA FARO

Millán Astray, 7

Teléfono 799

Terminado el Santo Sacrificio de la Misa desfilaron las fuerzas ante S. E. el Alto Comisario, siendo despedidos los Exemos. señores de Varela con grandes manifestaciones de respetuoso afecto.